

## **FINANCES : HUBERT DE SAINT JEAN, DG DE LA SGBCI, REÇU A LA PRIMATURE**



Le directeur général de la Société générale de banque en Côte d'Ivoire, Hubert de Saint Jean, a déclaré, au terme d'une audience accordée par le Premier ministre, Daniel Kablan Duncan, lundi 1er décembre, à son cabinet au Plateau, qu'il a abordé avec son hôte « la bonne tenue de l'économie ivoirienne et la contribution de la SGBCI à travers le financement de la croissance économique du pays ».

Révélaient que la « SGBCI est la plus grande banque de Côte d'Ivoire et de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA), M. Saint Jean que sa structure a développé un grand nombre de « produits nouveaux dont la mise en œuvre permettra à la Côte d'Ivoire de se rapprocher des standards européens ».